



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI
UNIVERSITAS BORNEO TARAKAN
Jalan Amal Lama Nomor 1, Tarakan
Telepon: 08115307023 Fax : 0551 – 2052558
Laman: <http://www.borneo.ac.id> Surel : ubt@borneo.ac.id

SURAT EDARAN
Nomor: 654/UN51/KM/2024
TENTANG
AJANG TALENTA JENJANG PENDIDIKAN TINGGI
TAHUN 2024


Merujuk surat kepala Balai Pengembangan Talenta Indonesia (BPTI) nomor: 0009/J7.1/PN/2024, perihal Pengumuman Pelaksanaan Ajang Talenta Jenjang Pendidikan Tinggi Tahun 2024, tanggal 05 Januari 2024, dengan ini kami sampaikan bahwa Mahasiswa Universitas Borneo Tarakan wajib mengikuti lomba yang tertera didalam surat lampiran tersebut. Untuk mendukung dan tercapainya Prestasi Mahasiswa dalam Indikator Kinerja Utama IKU 1. Maka Biro Akademik Kemahasiswaan dan Kerjasama meminta kepada Organisasi Mahasiswa tingkat Universitas Borneo Tarakan dalam melaksanakan kegiatan yang berupa Perjalanan Dinas Mahasiswa (SPPD) wajib melampirkan Sertifikat Lomba yang diselenggarakan oleh Biro Akademik Kemahasiswaan dan Kerjasama sebagai dasar pertimbangan dalam mengikuti lomba yang diselenggarakan oleh pihak luar.

Demikian disampaikan atas perhatian dan kerjasama yang baik di ucapkan terima kasih.

Tanggal, 23 Februari 2024

An, Rektor,

Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan,
Perencanaan dan Kerjasama, †


Muhammad Djaya Bakri
NIDN. 1101026701

Tembusan:

1. Rektor (sebagai laporan)
2. Arsip.



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN,
RISET, DAN TEKNOLOGI

BALAI PENGEMBANGAN TALENTA INDONESIA

Jalan Gardu, Srengseng Sawah, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12640

Laman <https://bpti.kemdikbud.go.id>

Nomor : 0009/J7.1/PN.00/2024

5 Januari 2024

Lampiran : Satu berkas

Hal : Pengumuman Pelaksanaan Ajang Talenta
Jenjang Pendidikan Tinggi Tahun 2024

- Yth. 1. Rektor/Ketua/Direktur Pendidikan Tinggi Negeri/Swasta
2. Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I s.d. 16

Dengan hormat kami sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tinggi kepada Ibu/Bapak atas perhatian dan kerjasama yang baik untuk bersama-sama melaksanakan program dan kegiatan pengembangan talenta peserta didik pada tahun 2023 dengan baik dan lancar. Kami ucapkan selamat atas seluruh prestasi peserta didik yang telah diraih pada tahun ini dan menjadi inspirasi untuk meningkatkan prestasi pada tahun 2024.

Sehubungan dengan pelaksanaan kegiatan pengembangan talenta peserta didik tahun 2024 dan menindaklanjuti hasil rapat koordinasi dalam rapat Forum Pimpinan Kemahasiswaan (Forpimawa) tanggal 14-17 Desember 2023 di Kota Palu, Sulawesi Tengah perlu kami sampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Pada tahun 2024 akan dilaksanakan 18 ajang talenta jenjang pendidikan tinggi.
2. Pelaksanaan ajang talenta tingkat nasional akan dilaksanakan secara luring (*offline*). Telah ditetapkan 17 tuan rumah ajang talenta Dikti (terlampir), masih ada 1 (satu) ajang talenta Kontes Robot Terbang Indonesia yang masih menunggu konfirmasi calon tuan rumah;
3. Tahapan seleksi wilayah dilaksanakan secara daring/hybrid sesuai dengan ketentuan yang berlaku;
4. Pendaftaran terintegrasi diberlakukan dengan memperhatikan penyempurnaan mekanisme, sistem, dan aplikasi sesuai dengan hasil evaluasi tahun ini dan masukan terbaik yang telah Ibu/Bapak sampaikan. Kami harapkan Ibu/Bapak dapat menunjuk petugas khusus/narahubung yang lebih lengkap untuk dapat mengkoordinasikan dan memantau proses pendaftaran. Alhamdulillah pada tahun 2023, berkat sistem pendaftaran terintegrasi kita dapat menghimpun lebih dari 1 (satu) juta data peserta didik potensial yang secara lebih dini dapat kita pindai bersama. Database ini tentu saja sangat bermanfaat untuk pemetaan talenta, untuk input kebijakan dan program pembinaan lebih baik sekaligus menjamin data di dalam Sistem Informasi Manajemen Talenta (SIMT) lebih kuat lagi. Oleh karena itu, kami akan sangat berterimakasih jika Ibu/Bapak dapat memberi perhatian yang lebih seksama terkait tahapan pendaftaran dan database ini.
5. Kami berharap koordinasi dan kerjasama yang baik dapat terus kita lakukan untuk bergotong royong bersama dengan Perguruan Tinggi Negeri/Swasta, dan Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi Wilayah I s.d. 16.
6. Pedoman ajang talenta 2024 sudah dapat dilihat dan diunduh melalui publikasi BPTI yaitu <https://bpti.kemdikbud.go.id> dan media publikasi Pusat Prestasi Nasional yaitu <https://pusatprestasinasional.kemdikbud.go.id> Perubahan-perubahan tertentu pada beberapa aspek masih dimungkinkan terjadi karena perkembangan situasi dan kebijakan yang perlu kita perhatikan bersama. Untuk hal ini, kami akan informasikan dan koordinasikan dengan Ibu/Bapak lebih lanjut.

Demikian hal-hal penting ini kami sampaikan untuk kiranya Ibu/Bapak dapat melakukan persiapan dan penyesuaian sebagaimana mestinya. Terlampir kami juga sampaikan jadwal pelaksanaan ajang talenta 2024 untuk menjadi bahan perhatian Ibu/bapak. Semoga dengan segala upaya baik semuanya, dapat kita siapkan generasi unggul Pelajar Pancasila yang akan menjadi harapan masa depan Indonesia.

Atas perhatian dan kerjasama Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih.

Kepala,



Asep Sukmayadi

NIP 197206062006041001

Tembusan:

1. Sekretaris Jenderal sebagai laporan
2. Staf Ahli Bidang Manajemen Talenta
3. Plt. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi, Riset dan Teknologi
4. Direktur Jenderal Pendidikan Vokasi
5. Kepala Pusat Prestasi Nasional
6. Kasubbag Umum BPTI

Lampiran

Nomor Surat : 0009/J7.1/PN.00/2024

Tanggal Surat : 5 Januari 2024

Berikut 18 ajang talenta jenjang pendidikan tinggi yang akan dilaksanakan pada tahun 2024

No	Nama Ajang	Pelaksanaan Tingkat Nasional	Tempat Penyelenggaraan
1	Olimpiade Nasional Matematika dan IPA	12 - 17 Mei	Universitas Hassanudin, Makassar
2	National University Debating Championship	27 Mei - 3 Juni	Universitas Terbuka, Tangerang Selatan
3	Lomba Inovasi Digital Mahasiswa	9 - 13 Juni	IPB University, Kota Bogor
4	Kompetisi Mahasiswa Nasional Bidang Ilmu Bisnis, Manajemen, dan Keuangan	24 - 29 Juni	Universitas Multimedia Nusantara, Kab. Tangerang
5	Lomba Paduan Suara Mahasiswa	1 - 5 Juli	Universitas Sam Ratulangi, Kota Manado
6	Kontes Robot Indonesia	3 - 8 Juli	Universitas Muhammadiyah Surakarta, Kota Solo
7	Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia	15 - 22 Juli	Universitas Ciputra, Kota Surabaya
8	Pemilihan Mahasiswa Berprestasi Nasional	24 - 28 Juli	Universitas Negeri Gorontalo, Kota Gorontalo
9	Statistika Ria dan Festival Sains Data	29 Juli - 2 Agustus	Telkom University, Kota Bandung
10	Kontes Robot Terbang Indonesia	21 - 28 Agustus	Akan diinfokan segera
11	Pekan Seni Mahasiswa Nasional	2 - 7 September	Universitas Negeri Jakarta, Jakarta
12	Pagelaran Mahasiswa Nasional bidang Teknologi Informasi dan Komunikasi	9 - 13 September	Universitas Negeri Semarang, Kota Semarang
13	Kontes Kapal Indonesia	23 - 28 September	Politeknik Perkapalan Negeri Surabaya, Kota Surabaya
14	Pesta Paduan Suara Gerejawi	30 September - 6 Oktober	Universitas Nusa Cendana, Kota Kupang
15	Kompetisi Bangunan Gedung Indonesia	7 - 11 Oktober	Universitas Marmadewa, Kota Denpasar
16	Kompetisi Jembatan Indonesia	7 - 11 Oktober	Universitas Marmadewa, Kota Denpasar
17	Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional	16 - 22 Oktober	Universitas Airlangga, Kota Surabaya
18	Kontes Mobil Hemat Energi	24 - 30 Oktober	Sirkuit Karnaval Ancol, Jakarta

Catatan:

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1: Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah.
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSSN.

